



Despacho Ministerial
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica
República de Costa Rica

San José, 11 de marzo de 2019
DM-340-2019

Señor

Fermín Melendro Arnaiz

Jefe, Unidad de Operaciones Regionales para América Latina y el Caribe

Dirección General de Cooperación Internacional y Desarrollo

Comisión Europea

Estimado señor:

En seguimiento a la reunión realizada en Bruselas entre su persona, la Consejera de la Embajada de Costa Rica en Bruselas, Noemy Baruch y las directoras de evaluación de Paraguay y Uruguay, queremos hacer notar la importancia del Proyecto EVALÚA para la región, y especialmente con los países de desarrollo en transición, respecto al apoyo en las dinámicas nacionales en relación a la institucionalización de la evaluación de las políticas públicas.

En el caso de Costa Rica, desde hace más de cuatro años hemos venido compartiendo experiencias con otros países en este ámbito, inicialmente desde EUROsociAL, y posteriormente desde ADELANTE - EVALÚA. En la actualidad hemos alcanzado logros importantes e impacto en nuestras políticas a partir de los resultados obtenidos con las evaluaciones, y estamos en condiciones de compartir experiencias con otros países que antes no estaban incluidos en nuestro grupo de trabajo, como es el caso de Brasil, Chile y México.

Por este motivo externamos nuestro interés de contar con su apoyo para una nueva etapa del proyecto, con un enfoque más regional y sustantivo que dé continuidad al diálogo sobre el diseño y evaluación de políticas en la región.

Atentamente,

María del Pilar Garrido Gonzalo
Ministra

C. Sra. Anna Terrón, Directora FIIAPP
Archivo

